

UVO-06

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Fabian Krömling (KV Bochum)

Titel: **Fabian Krömling**

Foto



Angaben

Alter: 29

Geschlecht: männlich

Kreisverband: Bochum

Bezirksverband: Ruhr

Mailadresse gruene@kroemling.de

Twitter (optional): @fabian7727

Instagram (optional): @fabian7727

(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Europa ist Ort der Möglichkeiten. Für Menschen, Wirtschaft und Technologie.

Nordrhein-Westfalen profitiert in besonderem Maße davon. Eine bunte Mischung aus Kulturen und Erfahrungen sowie immer offenere Grenzen machen das möglich. Seit der Gründung der Europäischen Gemeinschaften schlägt auch hier das Herz des Kontinents.

Kohle, Stahl und Atome werden immer mehr verdrängt. Die Transformation unserer Industrie hin zu CO₂ Einsparungen und nachhaltigen Produkten ist endlich in Gang gekommen. Viele Krisen, die gerade gleichzeitig über uns und die Welt hereinbrechen, erschweren dabei Planungen für die Zukunft. Die EU setzt schon heute die Emissionsziele der nächsten Jahre und Jahrzehnte. Eine Auflösung und Verlagerung der Industrie, vergleichbar mit Deutschland nach der Wiedervereinigung, darf aber nicht der Hebel sein, durch den wir unsere Klimaziele erreichen.

Im Parlament möchte ich mich daher für einen fairen Handel und Binnenmarkt einsetzen, der Anstrengungen unserer Industrie zum Klimaschutz stützt.

Strukturwandel von der Produktions- zur Wissensgesellschaft schafft neue Werte. In allen Bereichen hat IT das Leben in den letzten Jahren umgekrempelt. Informationstechnik ist eine Branche mit Zukunft, von Portugal bis Estland. Die EU verfolgt einen eigenen Ansatz an das Thema: Datenschutz und IT-Sicherheit sind hier von wesentlicher Bedeutung. Inzwischen orientieren sich nicht nur die USA an unseren Standards, sondern viele Tech-Konzerne folgen dem Brüssel-Effekt der DSGVO. Von AI über TikTok bis Xplain bewegt sich die IT-Welt oft schneller als die Gesetzgebung. Eine sicheren IT-Infrastruktur mit offenen Standards, ohne Ausnutzung bekannter Lücken hilft uns dann bei immer mehr Digitalisierung.

Mein Ziel ist es die Datenregulationen fortzuschreiben, um den Datenschutz noch effektiver zu machen, datensparsame Unternehmen zu befähigen und die Technik besser an das Leben der Menschen anzupassen.

Vielen Dank für eure Unterstützung
Fabian